

Wunderlich siegt beim Bayern-Cup

Athleten des SC Rückershausen holen Edelmetall in Bischofsgrün

Rückershausen/Bischofsgrün. Der Bayern-Cup im Skisprung und der Nordischen Kombination im oberfränkischen Bischofsgrün gilt als wunderbare Standortbestimmung für die Wintersportler. Dieses Jahr wurden auch einige Sportler des SC Rückershausen eingeladen.

Sie nutzten die Gelegenheit, um sich mit ihrer starken Konkurrenz aus den bayrischen Hochburgen zu messen. Für den SC Rückershausen sind die Kombiniierer Mika Wunderlich, Silas Wied und Ryan Horn zuerst auf den Ochsenbergschanzen angetreten. Das Springen auf der 64-Meter-Schanze gewann Mika Wunderlich souverän mit Sprungweiten von 65 und 62 Metern und belegte zugleich die Tagesbestweite in der Klasse S13.

Sein Vereinskollege Ryan Horn hat bisher nur wenige Sprünge auf einer solch großen Schanzenanlage absolviert. Er beendete das Springen mit Weiten von 52 und 53,5 Metern und landete somit auf dem 11. Rang, was für ihn ein ordentliches Sprungergebnis ist. Silas Wied war als einziger SCR-Springer auf der kleineren 30-Meter-Schanze vertreten.

Auf der Rollerbahn zum Kombi-Lauf

Auf dieser landete der Rückershäuser mit Weiten von 23 und 24,15 Metern auf Platz 9 von 13 Startern.

Der anschließende Kombinationslauf wurde auf der Rollerbahn im nahegelegenen Örtchen Neubau ausgetragen. Auf Inline-Skates mussten die Schüler jeweils drei Runden von je 1,25 km zurücklegen. Als Führender seiner Klasse nach dem Sprungwettbewerb, ging Mika Wunderlich auch als erster auf die Laufstrecke. Mit der Laufbestzeit von 9:28 Minuten auf 3,75 km ließ Wunderlich nichts anbrennen und landete einen Start-Ziel-Sieg in der Nordischen Kombination. Ryan Horn ver-

besserte sich auf gleicher Streckenlänge vom Platz 11 auf Platz 9. Silas Wied musste eine Strecke von insgesamt 2,5 km zurücklegen und lief von Rang 9 auf den 6. Platz vor.

Noch Luft nach oben

Fazit von Trainer Thomas Wunderlich: „Mit zwei Siegen hat Mika seine gute Form der vergangenen Monate bestätigt. Ryan Horn und Silas Wied haben ihre Wettkämpfe ordentlich absolviert, wobei beide noch zulegen können.“



Freude über die Pokale: Die Sportler des SC Rückershausen und Trainer Thomas Wunderlich (l.), der zufrieden mit seinen Schützlingen ist.

FOTO: VEREIN